



communiqué

Date **Le 18 mars 1994**

N° 50

Pour publication

M. MACLAREN NOMME LE NOUVEAU PRÉSIDENT DE LA SEE

Le ministre du Commerce international, M. Roy MacLaren, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Alexander K. Stuart au poste de président du conseil d'administration de la Société pour l'expansion des exportations (SEE).

M. Stuart est président du conseil d'administration de la Société Electrolyser Corporation Ltée, important fabricant d'installations de gaz hydrogène et oxygène industriels, qui exporte sur les marchés internationaux. Electrolyser a son siège social à Toronto.

Ancien administrateur et vice-président du conseil d'administration de la SEE, M. Stuart est également ancien président de l'Association des exportateurs canadiens et administrateur fondateur du Conseil de commerce Canada-Inde.

En ce moment, M. Stuart est le délégué canadien au comité directeur sur l'hydrogène de l'Agence internationale de l'énergie, à Paris; il est aussi administrateur de l'Association internationale pour l'énergie hydrogène et vice-président du conseil d'administration de la National Hydrogen Association, à Washington (D.C.). D'autre part, M. Stuart est membre du Groupe consultatif sur la technologie de l'hydrogène de Ressources naturelles Canada et du Surface Vehicle Committee de l'Hydrogen Technology Advisory Panel, du ministère de l'Énergie des États-Unis.

La SEE est une société de services financiers axée sur le client dont le mandat est d'aider les entreprises canadiennes à réussir sur les marchés internationaux. Elle favorise le commerce extérieur et les investissements à l'étranger en fournissant des services de gestion des risques, notamment de l'assurance, du